

Pirae, le 07 juillet 2020

## COMMUNIQUE DE PRESSE SUR LE CHPF ET LA SANTE PUBLIQUE

## LES CONDITIONS DE TRAVAIL DES PERSONNELS DU CHPF ET DE LA SANTE PUBLIQUE SONT DEPLORABLES!

Les personnels du CHPF et de la santé publique ont été félicités pour leur courage, leur engagement, leur qualité et leur professionnalisme durant la crise sanitaire par les autorités du Pays.

Pourtant, ces mêmes agents nous ont exposé leur mal-être et leur souffrance personnelle au travail.

Précarité, tensions voire conflits au sein des services, management asphyxiant, pressions continuelles au travail, humiliations, intimidations, heures supplémentaires et indemnités non appliquées ou non payées, absence de revalorisation des carrières et absence de concours depuis de nombreuses années...

Les économies budgétaires ont des conséquences sur les conditions de travail des personnels du CHPF et de la santé et dégradent les conditions d'accueil des patients.

La sécurité et la protection de ces personnels sont-elles des priorités pour le Pays ? Faudra-t-il un drame pour réagir ?

La belle image de la Santé ne correspond pas au vécu de ces personnels. Elle est aujourd'hui ternie par toutes ces situations de difficultés sociales, d'épuisements professionnels, de détresses psychologiques qui altèrent leur santé.

Les remerciements ne suffisent pas, ne suffisent plus!

Ne rien faire est une chose. Ne rien vouloir faire en est une autre!